
令和元年度 第３回かすみがうら市地域公共交通会議 会議録 

 

１ 日  時 令和元年１１月１５日（金）１０時３０分から１１時００分 

 

２ 場  所 かすみがうら市役所 千代田庁舎２階 第１会議室 

 

３ 次  第 

（１） 開会 

 

（２） あいさつ 

 

（３） 議事 

議案第６号 かすみがうら市地域公共交通再編実施計画の一部見直しについて 

 

（４） その他 

 

（５） 閉会 

 

４ 出 席 者  

 

 

 

 

 

 

 

団体名 役職名 氏 名 代 理 

かすみがうら市 市長(会長) 坪井 透  

関東運輸局茨城運輸支局 首席運輸企画専門官 山下 明  

茨城県政策企画部交通局交通政策課 課長 久保田 博文 代理：酒井 雄一 

茨城県土浦土木事務所 道路整備第二課長  平間 貴司  

関鉄グリーンバス（株） 代表取締役  長津 博樹 代理：磯原 隆洋 

関鉄観光バス（株） 常務取締役  小林 英樹 代理：瀧口 泰弘 

（有）千代田タクシー 代表取締役  染谷 雄一郎  

（有）美並タクシー 代表取締役  臼井 忠 代理：臼井 幸子 

霞ヶ浦交通（株） 代表取締役  島田 豊  

（有）神立観光 代表取締役  斉藤 日出夫  

（有）鶴観光バス 代表取締役  鶴町 乙比古  

関東鉄道労働組合 書記長 中村 正之  

かすみがうら市区長会 会長 額田 源衛  

行方市 企画部長 平山 信一  

かすみがうら市 市長公室長  辻 和徳  

かすみがうら市 保健福祉部長  寺田 茂孝  

かすみがうら市 建設部長 石塚 洋二  

かすみがうら市 教育部長 田﨑 守一  

事務局 

政策経営課長 槌田 浩幸  

課長補佐 神野 厚  

係長 飯島 裕市  

主幹  川俣 公則  



５ 欠席者 

 

６ 議事内容 

  

議案第６号 かすみがうら市地域公共交通再編実施計画の一部見直しについて 

 

【議  長】  議案第６号「かすみがうら市地域公共交通再編実施計画の一部見直し」を  

議題といたします。本案につきましては、私からご説明いたします。 

 ―提案理由について、資料に基づき説明― 

 自家用有償旅客運送の概要並びに今後の予定につきましては、事務局から説

明いたします。 

【事務局】 ―参考資料に基づき説明― 

【議  長】  以上で、説明が終わりました。 

 ただいまの件につきまして、ご質問等はございませんか。 

【額田委員】  ＮＰＯ法人は、たち上げのときは活発ですが、事業を長く継続できるか心配

しています。また、利用料は民間の一般タクシーの半額程度までを想定してい

るということですが、一般タクシー事業者の存続の危機に陥らないか心配してい

ます。 

 利用者の意見もよく聞きながら、長く利用できるよう検討していってほしい。 

【事 務 局】  ＮＰＯ法人による事業については、必要に応じて適宜見直しを図ってまいり

ます。 

 一般タクシーへの影響については、本年１０月からタクシー利用料金助成事

業を開始しており、引き続き一般タクシーの利用推進を図ってまいります。 

【額田委員】 よく検討してもらいたい。 

団体名 役職名 氏 名  

関東運輸局茨城運輸支局 首席運輸企画専門官 皆川 誠司  

茨城県土浦警察署 交通課長 鈴木 隆之  

（有）まゆ観光 代表取締役 大橋 孝一  

（一社）茨城県バス協会 専務理事  澤畠 政志  

（一社）茨城県ハイヤー・タクシー協会  専務理事 服部 透  

かすみがうら市議会 議長 加固 豊治  

かすみがうら市老人クラブ連合会 会長 藤井 藤吉  

かすみがうら市 PTA連絡協議会 会長 山口 浩史  

かすみがうら市商工会 会長  真藤 実男  

かすみがうら市地域女性団体連絡会 会長  斉藤 二三子  

筑波大学大学院システム情報工学研究科 准教授 谷口 綾子  

土浦市 都市産業部長 塚本 隆行  

かすみがうら市 総務部長  小松塚 隆雄  



【議  長】  そのほか、ご質問はございますか。 

【酒井委員】 自家用有償旅客運行制度について、具体的に運行を想定している区域はあり

ますか。 

【事 務 局】  制度については、公共交通空白地において運行する制度として理解しており

ます。市内全域を公共交通空白地として、制度を展開していきたいと考えてお

ります。 

【酒井委員】  他市町村では、過疎地において制度を活用している事例がありますが、かす

みがうら市の場合はタクシー事業者と運行区域がバッティングする可能性があ

りますので、タクシー事業者とよく調整してもらいたい。 

【事務局】 自家用有償旅客運送制度については、あくまで市内における移動ということ

を想定しています。今後、調整を図り検討してまいります。 

（ほか質疑なし） 

【議  長】  それでは、ただいま事務局から説明がありましたとおり、進めさせていただ

くということでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

【議  長】  それでは、そのようにさせていただきます。 

 

【議  長】  次にその他でございますが、事務局から報告がございます。 

【事 務 局】  それでは次回の公共交通会議につきまして、ご案内申し上げます。 

次回の公共交通会議については、令和２年度の地域公共交通運行計画などを 

お諮りさせていただくため、２月中旬頃を目途に開催したいと考えております。 

 会議日程につきましては、詳細が決まり次第各委員に追ってご連絡いたしま

すので、よろしくお願いいたします。 

【議  長】 ありがとうございます。そのほか、委員の皆様から何かございますか。 

（質疑なし） 

【議  長】  それでは、これで令和元年度第３回かすみがうら市地域公共交通会議を閉会

させていただきます。委員の皆様におかれましては、慎重なるご審議を賜り、

誠にありがとうございました。 

 


